## Discours de Jean Yves ORTEGA

Président de la Ligue Régionale de Golf PACA

## Finale Seniors Tour PACA Golf de Terre Blanche - 5 novembre 2024

Monsieur le Directeur du Golf de Terre Blanche, Lionel GARDES-BUS et ses collaborateurs Charles et Stéphane ainsi que toutes les équipes qui ont été les artisans de la réussite de cette finale Mesdames et Messieurs les seigneurs et seniors du jour,

C'est la dernière fois en qualité de Président de la Ligue que je m'adresse à vous pour clôturer le Seniors Tour PACA qui a été imaginé il y a 8 ans par le regretté Michel FEVRE avec l'ambition de créer à la fois de la convivialité et de la générosité entre les seniors et senoras qui refusent avec vitalité d'intégrer les EPHAD de la région Sud.

Cette aventure, pour les chibanis aux cheveux blancs, les couteaux suisses de la Ligue aux rides d'expression marquées, les adeptes de la bonne humeur affichée, elle a pris son envol avec le luxe « d'Air France », ensuite, en altitude le « Classic All Black » nous a équipé pour jouer, puis baisse de régime dans la prise en charge avec la COVID avant de reprendre le rythme de croisière dès 2022 et chaque année, terminer la saison par une cure de jouvence dans la plus somptueuse des demeures du golf provençal et azuréen ici à Terre blanche.

La convivialité, je l'ai vécu sur les greens et les fairways mais aussi sur les terrasses attablées un verre de pastis à la main. Les gémissements entendus, les réflexions échangées illustrent avec saveur le degré de plaisir que je vais vous faire partager maintenant.

Ainsi, selon certains, sur les parcours, ils ont beaucoup cherché des balles et plutôt rencontré des belles... toujours élégantes. Le choix des balles est devenu crucial. La Strata parce que stratagème, la Taylor m'aide ou encore la Titlest aller. Certains préfèrent plutôt jouer avec Augusta qu'à Augusta. La clé du golf comme dirait mon imprimeur c'est de rester bien ancré et de respecter les règles du lard comme dirait mon charcutier. Pour ceux qui ont des problèmes de grippe, le remède c'est le vaccin, pour les problèmes de règles, il faut consulter... les arbitres. Pour l'obésité, il faut cesser de croquer le golf à plein swing et nourrir des ambitions sans hors limite. Pour se hisser aux sommets du golf, il faut être grand dans la modestie et l'humilité et pour se grandir encore, il faut se baisser et relever son pitch. En réalité, le senior comme le bon vin, ne vieillit pas, il s'élève. Le senior a du fer allure et joue parfaitement les bois, il a, en revanche, beaucoup de mal à en sortir. De même, le sénior laisse le stress lui écrire sur le green des virgules au lieu de marquer le point. C'est, ainsi, que dans l'orthographe du sénior, le mot respect prend une majuscule. Sans doute de ses ratés, le sénior puise sa sagesse, pour rester dans le vent il accepte son destin de feuille morte. En tout état de cause, philosophe, le sénior sait qu'il ne faut, évidemment, pas se plaindre, on est encore du bon côté du gazon.

Permettez-moi, pour conclure, de souhaiter longue vie au Seniors Tour Régional en espérant que vous restiez fidèles aux destinations qui vous seront proposées par la nouvelle équipe de la Ligue, l'an prochain et surtout par notre directrice incontournable qu'est Aurélie ULIVIERI.

Merci de votre attention. Nous allons maintenant célébrer le sacre des uns et le massacre des autres.